



91-11592

Presidencia de la República

Patricio Aylwin

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda atentamente a doña Mónica Madariaga Gutiérrez y por su intermedio a todos los integrantes de la Junta Directiva de la Universidad Andrés Bello, agradeciéndoles sus conceptuosos saludos con motivo del discurso que pronunció al entregar al país el Informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación.

AYLWIN valoriza el alto significado ético y social que tiene el compromiso que la Universidad Andrés Bello expresa con la causa de los derechos humanos como fundamento de la convivencia nacional.

AYLWIN confía, asimismo, en que el conocimiento y aceptación de la Verdad coayuden a los chilenos a superar los graves traumas del pasado e iniciar una etapa de verdadero reencuentro nacional.

Santiago, Abril de 1991



R. A. I. G.

SANTIAGO, Marzo 14 de 1991.
R/N°4/91.-

Excelentísimo Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
Palacio de la Moneda
PRESENTE

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	91-4592				
A:	1 8 MAR 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Excelentísimo Señor Presidente :

La Junta Directiva de la **Universidad Nacional ANDRES BELLO**, en su primera sesión ordinaria del mes de Marzo en curso adoptó, por la unanimidad de sus miembros, el Acuerdo de expresar a Vuestra Excelencia su más decidido apoyo al llamado que formulara al momento de entregar al país el informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación.

Como entidad universitaria, esta Casa de Estudios Superiores no podía estar ajena a una elevada expresión de adhesión a vuestros elevados propósitos de reencuentro nacional en la verdad.

La plena conciencia de todos los sectores acerca de hechos que tan profundamente hieren la convivencia social, estamos ciertos, será factor determinante para que ellos no vuelvan, jamás, a ocurrir en nuestra Patria. Vuestra grandeza moral para enfrentar lo ocurrido, así como los caminos propuestos para alcanzar los equilibrios perdidos en tiempos pasados serán sin duda alguna pilares de sólida sustentación de nuestro futuro en paz, progreso y armonía sociales.



Como Universidad inserta en la realidad nacional, y profundamente interesada en transmitir a la comunidad el fruto permanente de su quehacer institucional, académico e intelectual, acentuará las acciones que emprendiera desde el instante mismo de su creación, en un hondo y sentido compromiso con los valores supremos del espíritu humano entre los que ocupa sitio de privilegio el más irrestricto respeto por la condición esencial y trascendente del hombre, por su libertad, su integridad física y moral y por sus derechos básicos inalienables.

Asume, en este propósito, el solemne compromiso con Vuestra Excelencia, de efectuar la más amplia convocatoria a las demás Universidades para llevar a efecto actividades de reflexión profunda, de investigación y extensión, en materia de Derechos Humanos, en encuentros de análisis de carácter permanente que permitan ir forjando una renovada visión sobre la convivencia nacional.

Reiteramos a vuestra alta investidura nuestra más sincera adhesión, respeto solidario, así como nuestra decidida opción por los elevados valores morales que han inspirado vuestra gestión en la materia.



Saludan con particular
afecto a Vuestra Excelencia,

MONICA MADARIAGA GUTIERREZ
Rectora
Presidente Junta Directiva

FRANCISCO JAVIER LUNA SCHMIDT

ALEJANDRO HALES JAMARNE

IGNACIO FERNANDEZ DOREN

VICTOR SALEH BABUM